

Assemblée générale de la Pétanque joyeuse



Le bureau avec le maire et la conseillère en charge des sports (à gauche).

[Pétanque, Lansargues](#)

C'est le vendredi 25 novembre que la Pétanque joyeuse a convié ses adhérents à son assemblée générale, qui a eu lieu au centre social, le club ne disposant pas d'une salle suffisamment grande pour accueillir l'ensemble des participants au boulodrome.

Après avoir fait observer une minute de silence à la mémoire des personnes récemment disparues, le président Francis Sanchez a remercié le maire et les membres du conseil municipal présents. Il a dressé le bilan moral et a annoncé que le club avait été choisi pour organiser les éliminatoires vétérans du secteur le 21 mars 2023, avant de céder la parole au secrétaire Maurice Boucher pour un compte rendu administratif et sportif.

Puis ce fut au tour du trésorier Daniel Bayard de présenter le bilan financier qui s'avère être très positif, recevant au passage les félicitations de la municipalité.

100 000 € pour les deux clubs

Le prix de la licence pour l'année 2023 a été fixé à 35 euros respectant ainsi le prix fixé par la fédération. Vint le tour des questions. Celles-ci furent orientées vers les infrastructures du boulodrome concernant notamment l'éclairage, l'aménagement d'une salle de réception, la réfection du terrain pour le jeu provençal, la réfection de l'accès au parking à partir de la route départementale.



S'agissant d'une infrastructure communale, c'est la conseillère municipale déléguée aux sports qui a pris la parole. Elle a annoncé à l'assistance qu'une somme de 100 000 euros a été allouée aux deux clubs pétanque et jeu lyonnais pour répondre aux besoins formulés par leurs présidents respectifs.

Dans un village à l'est montpelliérain, Espaces Atypiques

La Pétanque joyeuse a vu le bureau s'agrandir avec le renfort de trois éléments, Yann Blanc, Maxime Taieb et Alain Boishault. L'ensemble des participants a eu une pensée émue pour l'ancien président Marcel Rigal, actuellement hospitalisé, victime d'un problème de santé et auquel ils souhaitent un prompt rétablissement.

Correspondant Midi Libre